
令和３年度通常総会（書面開催）の議決書「意見記載欄」に寄せられたご意見は、 

次のとおりです。（１件） 

 

 

ご意見 

 
① 企業説明会、情報交流会は書面形式ではなく、オンラインでお願いしたい。 
 

 

 

 [事務局より回答] 

 ご意見ありがとうございます。 

 短大校では、就職活動におけるオンライン対応の必要性は認識しているところであ

り、学生への支援の一環として、企業様と学生が１対１で行う個別の面接に対応でき

る環境の整備について検討を行っているところですが、ご意見にいただいているよう

な学生が一堂に参加する説明会へのオンラインの導入は、大規模な措置が必要であり

現状では難しいと考えております。 

まずは代替方法によらず、できるだけ対面形式で開催したいと考えておりますの

で、ご理解くださいますようお願いいたします。 


